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Canottaggio: l’otto pesi leggeri vince alla Head of  the River Race  
Impresa dell’otto pesi leggeri del Cus Pavia che con-
quista la vittoria di categoria nella prestigiosa Head 
of the River Race, competizione internazionale che si 
tiene a Londra e che è una delle più celebri e blaso-
nate al mondo. Sul Tamigi, in quella che è la patria 
del canottaggio mondiale, Gianluca Santi, Dario del 
Vecchio, Corrado Regalbuto, Luca Vigentini, Simone 
Molteni, Andrea Fois, Edoardo Mazzocchi e Luca 
Bonacina, timonati da Igor Ravasi hanno scritto 
una pagina di storia, collocando per la prima volta il 
nome di un equipaggio italiano pesi leggeri nell’albo 
d’oro della manifestazione.. “Siamo riusciti a superare diversi problemi – spiega Vittorio Scrocchi – il primo è 
stato quello del reperire la barca per l’uscita di venerdì pomeriggio, poi adattare la bella imbarcazione in tem-
po sabato mattina per una prova e poi per la gara”. L’otto cussino è partito dalla posizione numero trentadue 
in una competizione dove le barche scattano con un minuto di ritardo l’una dall’altra e dove i sorpassi risul-
tano complessi per i vortici e le onde create dalle imbarcazioni, amplificate dal fiume stesso. “L’otto era pron-
to grazie al lavoro svolto da Scrocchi nelle settimane precedenti  - afferma il dirigente della sezione di canot-
taggio Riccardo Gorini – domenica ci sarà la prima gara nazionale quindi i nostri canottieri erano in perfetta 
forma. Le sensazioni erano buone”. I cussini, oltre alla vittoria nei pesi leggeri, hanno ottenuto un grande 
tredicesimo posto nella classifica assoluta, una prestigiosa posizione per un equipaggio di pesi leggeri, che 
devono rimanere entro i 72,5 kg ognuno, con un peso medio di equipaggio di 70 kg. L’equipaggio pavese, su 
una imbarcazione del King’s School di Canterbury, ha infilato una serie di sorpassi che gli ha permesso di 
chiudere con 45 secondi di ritardo dall’otto della nazionale della Repubblica Ceca, vincitore davanti a Lean-
der e Molesey, vincitori delle due precedenti edizioni. Gli uomini di Vittorio Scrocchi hanno fermato il crono-

metro sul tempo di 18’19’’35, completando nel modo migliore il 
percorso di 6,8 chilometri che da Mortlake conduce a Putney, lo 
stesso tracciato, a senso invertito, della celebre Oxford-
Cambridge, una gara resa particolarmente difficile dal flusso delle 
maree che determinano, nell'arco di una giornata, un innalza-
mento del fiume tale da rendere difficile qualsiasi tipo di calcolo 
tattico. Il risultato appare ancora più straordinario se si pensa 
che alla manifestazione hanno partecipato quasi 400 imbarcazio-
ni. “I ragazzi hanno disputato una gara da manuale contro i giganti 
stranieri, riuscendo a recuperare ben 19 posizioni – aggiunge Gori-

ni – la scelta di portare 
un equipaggio di soli 
pesi leggeri, ha pagato, 
ma lo ha anche fatto 
contro i seniores avver-
sari. La differenza del 
nostro equipaggio ri-
spetto agli altri era di 
circa 15 Kg a vogatore e 
occorre tener conto che 
per problemi organizza-
tivi la barca ci è stata 



consegnata solamente sabato mattina, mentre venerdì abbiamo dovuto chiedere aiuto agli amici di Cambri-
dge, che ci hanno prestato un otto dei veterani per poter almeno vogare una volta sul Tamigi prima della gara. 
L'equipaggio era tutto Cus Pavia e composto da soli universitari. Ultima cosa, ma non meno importante, grazie 
agli sponsor che ci hanno permesso di realizzare le divise, finalmente ci riconoscevano come squadra. E' stata 
una prima esperienza fenomenale da dirigente . Il prossimo anno rischiamo di partire tra i primi dieci, il che 
significa puntare anche al podio assoluto”. 
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Dopo la vittoria di Sabato nella categoria Pesi Leggeri e 13° posto assoluto in classifica generale su ben 420 
partecipanti alla “Head of the River Race” di Londra, ecco che 
domenica mattina scendono in acqua per la prima regata regio-
nale riservata alle Categorie Allievi e Cadetti, anche le giovani 
leve del CUS Pavia Canottaggio. Tre equipaggi al via di una gior-
nata caratterizzata dalla pioggia, il primo a gareggiare è stato 
l’ormai esperto Giacomo Pandale che solo nel finale ha ceduto le 
prime due posizioni agli avversari classificandosi terzo nel singolo 
7,20 Cadetti, stessa specialità per Dario De Martis, che al rientro 
dopo alcune settimane di fermo, si è dovuto accontentare del 6° 
posto. Gara esemplare per il doppio Allievi C di Andrea Giol e 
Matteo Manzi, che dopo una gara tiratissima ha difeso la meda-
glia di bronzo dai ripetuti tentativi di sorpasso dagli avversari 
della Canottieri Moltrasio. Prossimo appuntamento il Meeting 
Nazionale a Piediluco questo fine settimana. 

Canottaggio: prima regata regionale allievi e cadetti 

Matteo Manzi - Andrea Giol 

Rugby giovanile: in campo solo l’Under 20  
Monza - Cus Pavia   31 -19 

Buona prestazione della under 20 cussina che sfiora l'impresa in quel 
di Velate contro il forte Monza, in vantaggio sino al 30 del primo tem-
po, i gialloblù hanno sfoderato una difesa aggressiva ed avanzante 
che ha messo in seria difficoltà la compagine brianzola.  

Solamente sul finale del primo 
tempo i padroni di casa sono 
riusciti a perforare la retroguar-
dia pavese ed a chiudere in van-
taggio. Positivo anche l'approccio 
al secondo tempo dove Facchino 
e compagni hanno lottato sino 
all'ultimo minuto con i secondi 
della classe che accederanno alle 

finali nazionali. Peccato per i molti errori in fase conclusiva che avreb-
bero permesso al CUS Pavia di portare a casa un risultato positivo, da 
segnalare i miglioramenti dal punto di vista caratteriale e le tre mete 
segnate tutte di ottima fattura. 

CLASSIFICA Under 20 punti 

Union Milano 71 

Monza 70 

Grande Milano  70 

Bergamo   58 

CUS PAVIA 39 

Cernusco S.N  33 

Rho    27 

Elephant Gossolengo 25 

Seregno  23 

Valseriana  0 




